



Schenkung von Weihnachtsbäumen an die Stadt Langenthal

Zur Adventszeit überreichten die Burgergemeinde Langenthal, die Familie Rösli und Peter Schütz und eine private Spenderin der Stadt Langenthal drei stattliche Weihnachtsbäume.

Der Gemeinderat nahm von der Schenkung von insgesamt drei Weihnachtstannen Kenntnis und stimmte der Annahme dieser Schenkungen zu. Die drei Bäume wurden bereits an prominenter Lage, nämlich vor dem Choufhüsi, auf dem Wuhrplatz sowie im Verwaltungszentrum aufgestellt und teilweise festlich geschmückt. Der Gemeinderat bedankt sich herzlich für die grosszügigen Schenkungen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Pierre Masson, Leiter Fachbereich Tiefbau und Umwelt (062 916 21 93), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 16. Dezember 2025

Der Gemeinderat